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Lourdes, ça ne se raconte pas, ça se vit ! 
 

 
Depuis 2005, je reviens presque chaque année en pèlerinage à Lourdes. Pourquoi ? 
Cet élan qui me pousse à reprendre la route vers Lourdes est difficile à expliquer. C’est 
pour moi un retour à la source. J’y reprends contact avec cette lumière qui m’anime 
au plus profond de moi. Grâce à elle, je continue à avancer. Je suis particulièrement 
touchée par la messe internationale, qui rassemble la diversité des peuples, unis dans 
la même communion pour prier le même Père, et la messe à la Grotte où je retrouve 
la présence de Marie et le dépouillement de Bernadette. La force des émotions que je 
ressens me bouleverse au plus profond de mon être. J’aimerais pouvoir rendre grâce 
à sa juste mesure pour tout ce que je reçois de tous ceux qui encadrent et participent 
au pèlerinage ! Je repartirai de Lourdes avec ces mots de notre évêque gravés au 
cœur : « Faites silence en vous, pour entendre ce que Dieu a à vous dire. » On m’a 
demandé de témoigner. Mais comment faire pour dire l’indicible ? Lourdes ça ne se 
raconte pas, ça se vit ; venez et voyez… 
 
Valérie 
 

 

 


